

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1 Kesimpulan**

Pendekatan yang peneliti lakukan adalah kualitatif deskriptif yang pada akhirnya bermuara pada kesimpulan. Penentuan biaya produksi dan harga jual merupakan faktor utama dalam penelitian ini yang diangkat dari usaha kuliner abon bandeng ibu Anik yang memiliki keunikan karena adanya beberapa perbedaan dalam penentuan biaya produksi. Sedangkan penetapan harga jual dan perhitungan laba sesuai dengan teori konvensional. Selain itu pada saat harga bahan baku naik tetapi tidak berpengaruh pada kenaikan harga abon bandeng ibu Anik hal tersebut terbukti saat peneliti mengumpulkan data dari observasi maupun wawancara.

Secara teoritis formula penentuan biaya produksi berbeda dengan teori konvensional yang ada, dimana dalam penentuan biaya produksi usaha abon bandeng ibu Anik tidak mengikutkan biaya overhead pabrik dalam perhitungannya. Selain itu ibu Anik tidak mencari keuntungan yang berlebih. Dimana keuntungan beliau sangatlah dipengaruhi oleh harga bahan baku dipasaran. Jika bahan baku naik maka keuntungan beliau akan berkurang.

Dalam penelitian ini peneliti juga menemukan beberapa hal baru, selain keuntungan atau dalam artian uang pemilik usaha abon bandeng ini juga mengejar keuntungan duniawi tetapi juga mengejar keuntungan di akhirat, yang mana dalam artian untung bukanlah hanya dalam artian uang tetapi untung juga dapat di artikan sebagai keberkahan. Yang dimaksud berkah oleh pemilik abon bandeng ini yaitu kecukupan dalam memenuhi kebutuhan dikehidupannya.

## 5.2 Saran

Hasil dari penelitian ini diharapkan dapat memberikan sumbangsinya berupa saran terutama untuk penelitian selanjutnya yang ingin melanjutkan penelitian yang serupa. Bagi peneliti selanjutnya, untuk bisa membidik harga jual pada pengelolaan keuangan dengan lingkup yang menyeluruh, serta lebih luas atau pada usaha yang lebih besar. Akan tetapi harus tetap memiliki keunikan dalam pengelolaan keuangannya dan apabila bisa haruslah memiliki keunikan yang berbeda dengan penelitian ini, sehingga penelitian dapat dikembangkan lebih menarik lagi.